

Die Klangfrösche
Alice im Wunderland
Der Klassiker als fantastisches Musiktheater

„ ...und Alice spaziert durch dieses Land der Magie – das Königreich der Fantasie...“

Alice träumt - nicht nur in der Nacht. Jedes Blatt und jeder Stein füllt sich dann mit Leben. So entsteht Stück für Stück das Wunderland ihrer Fantasie. Nichts ist dort wie es scheint. Alice trifft auf die seltsamsten Gestalten wie die Grinsekatz, die Herzkönigin, Dideldum und Dideldei und feiert mit dem verrückten Hutmacher, dem Siebenschläfer und dem Märzhasen Nicht-Geburtstag. Die interaktiven Szenen verschmelzen zu einem poetischen Theaterstück mit Gesang und Live-Musik mit sich stets wandelnden Bildern, die das kleine und große Publikum in eine fantastische Welt entführen, in der vieles neu und unbekannt ist.

Die Klangfrösche ...

sind das neue Projekt von Angela und Clemens Handler sowie Gernot Kogler, den Produzenten von „Theater mit Horizont“, Österreichs größtem Tournetheater für Kinder.

Geboren aus der Idee mit verschiedenen Formen des Theaters zu spielen, treten die Klangfrösche mit den Mitteln, die jung und alt am unmittelbarsten berühren - Humor und Musik - in direkten Kontakt mit dem Publikum. Sie erzählen, schlüpfen schauspielerisch in Rollen, singen und musizieren. Dabei überraschen sie das Publikum mit plötzlichen Wendungen, die Fragen aufwerfen und Nachdenken fordern.

Darsteller: Beatrix Gfaller, Angela Handler, Clemens Handler, Gernot Kogler

Kostüme: Alexandra Fitzinger

Bühnenbild: Bernhard Münzenmayer

Text und Musik: Clemens Handler und Gernot Kogler

Musikinstrumente: Akkordeon, Gitarre, Bass, Perkussionsinstrumente

Termine: Samstag, 19. Jänner 2008, 11.00, 14.30 und 16.15 Uhr

Schulvorstellungen: 14. bis 18., 22. und 23. Jänner 2008, 9.00 und 10.45 Uhr

Preise: Euro 16,-/14,-/12,-/10,-